
□議員名：長谷川知司 

１ 防災訓練について 

論点 

地域防災について、行政サイドの行う公助は、防災訓練をされてい

る。家庭、地域のつながりが希薄となっている昨今、一番大切な自

助についてどのような対策を考えているのか。 

回答 
強い防災力を作っていくためには、地域の絆を強めていくというの

は最重要課題という認識なので、今後いろいろ検討していきたい。  

２ プロポーザル方式について 

論点 

プロポ－ザル方式を採用する時点で、今回の設計は入札方式では満

足できない設計だと判断して採用しているはずだが、主な問題点と

して、基本設計と実施設計とを分けている。基本設計はプロポーザ

ル方式で実施設計は入札方式を採用している。これでは、出来上が

った作品が模倣作品となるのではないか。 

回答 
市は基本設計と実施設計を分けて発注するのをルールと考えてい

る。基本設計が一番重要と考えている。  

３ 人口定住策について 

論点 

市の人口は、毎年およそ１，０００人ずつ減少している状態が続い

ているし、今後も続くと思われる。今後の人口目標とそのための施

策を聞きたい。 

回答 

２０６０年に人口５万人を目指して施策を行っている。特に若い世

代から選ばれる街となるために、結婚、出産、子育てといった一連

の環境を整備する必要を感じている。そのための市民サービスを進

めるとともに、子育てのしやすさ、大学のあるまち等をアピールし

ていきたい。 

 


